豊寿園 秋まつり~とどけ!のとへ!~

9月28日(土)チャリティイベントとして秋まつりを開催しました。 年始の石川県での震災より9カ月が経ち、ようやく復興に向けて 前向きに進んでいた石川県能登半島に再び9月21日に大雨による 災害が起きました。

今年は能登半島の災害支援に豊寿園の中でも入所者・職員で何が できるのかを話し合い、養護老人ホームとしての社会貢献活動を させていただきました。

今回は「豊寿園 秋まつり」として、近隣地域の皆様や関係者、 入所者御家族の皆様に復興に向けての応援ご協力をお願いしました。 今後も長い支援が必要と思われます。引き続きご協力をいただければ 幸いです。

<u>来場者数 156名</u> <u>支援金・寄付金</u> <u>合計125.908円</u>

※支援金は共同募金会及びNPO法人リエラへ義援金・支援金として送金します





【協力】

welcome homeキッチンカー/村のぱん屋・SUN/富士産業株式会社 成恒神楽講/NPO法人リエラ/大正琴フレンドリー/ひかりの会/変面ショー(山中優翔君) 羅漢めだか/中津市

ほうじやえん 秋 まつり















キッチンカーwelcome home





















